



Guadalajara, Jalisco, lunes 7 de octubre de 2024

EDICIÓN DIGITAL 886

## El mejor premio es entregar un Estado mejor al que recibí: Alfaro

El Gobernador de Jalisco aseguró que está listo para entregar buenas cuentas de su administración a pesar de la pandemia, la sequía más dura que ha vivido la entidad, y la ola de violencia que vive el país • Páq.3





## Choque frontal deja 6 muertos

Redacción/Quadratín Jalisco

los tripulantes de dos camioneta un pickup y una tipo van, cuando circulaban por la carretera Ojuelos-Aguascalientes se impactaron de frente dejando el lamentable saldo de 6 personas sin vida y cuatro más con lesiones de gravedad.

El accidente se registró poco antes de las 17 horas a la altura de la localidad de La Paz dentro del municipio de Ojuelos, Jalisco, lugar hasta el que arribaron elementos de las corporaciones de emergencia además de la Unidad de Protección Civil y Bomberos del Estado quienes a su llegada confirmaron el impacto frontal.

De inmediato los paramédicos se dieron a la tarea de atender a los tripulantes de las camionetas, mismas que terminaron a un costado de la carretera, de manera lamentable descubrieron que varios de los pasajeros no presentaban signos vitales por lo que se abocaron a los lesionados.

Tras revisar a todos los pasajeros constataron que la cifra fue fatídica y es que al interior de la camioneta Una camioneta pickup y una tipo se impactaron sobre la carretera Ojuelos-Aguascalientes, a la altura del municipio de Ojuelos



Sobre el pavimento quedó el cuerpo de una mujer que salió proyectada.

pickup quedaron 2 hombres y una mujer sin vida, los tres prensados entre los fierros retorcidos.

Mientras que de la camioneta tipo van una mujer y un niño ya no tenían vida, de igual manera una mujer que terminó afuera de los vehículos quedó sin vida sobre la carpeta asfáltica.

Sobre los lesionados se supo que son 4 personas mismas que fueron trasladados de emergencia por personal de Cruz Roja de Aguascalientes a un hospital de ese Estado. 4

Personas de la camioneta tipo van perdieron la vida; una terminó sobre la carpeta asfáltica

3

Tripulantes de la camioneta pickup quedaron prensados y sin vida en su automotor

Hasta el momento se desconoce la causa del accidente sin embargo se cree que una mala pericia y el exceso de velocidad pudieron ser los causantes sin embargo será personal especializado en la materia quienes determinen las responsabilidades.

#### Otro incendio en Zapopan; ahora en un lote de autos

Redacción/Quadratín Jalisco

e nueva cuenta el municipio de Zapopan se vio afectado por un incendio de grandes magnitudes; luego de que en menos de una semana afectaran dos tiendas de autoservicio y una empresa de transporte de personal, en esta ocasión se registró la conflagración en un lote de venta de autos seminuevos dejando varios afectados por las llamas.

Fueron bomberos municipales quienes

atendieron el reporte confirmando que varios automotores, deportivos y de lujo se encontraban siendo consumidos por las llamas en el negocio ubicado sobre la calle Montemorelos al cruce de la avenida Conchitas en la colonia Loma Monita.

Tras el combate y extinción del fuego se confirmó que había 8 automotores afectados en su totalidad además de otros dañados por el calor del fuego.

Sobre las causas que provocaron el inicio de las llamas se desconoce por lo

que personal especializado en incendios del Instituto Jalisciense de Ciencias Forenses ya se encuentra trabajando en el tema.

Con este incendio de grandes magnitudes el municipio ya contabiliza cuatro en 8 días, una tienda Waltmart, autobuses de la empresa Ruza, una tienda City Club y a hora el lote de autos, por lo que surge la teoría de que alguien o algunos pudieran estarlas provocando, sin embargo, eso corresponderá a las autoridades determinarlo.



Se confirmó que había 8 automotores afectados en su totalidad.

#### **Directorio Quadratín Jalisco**

**Presidente de Quadratín** Francisco García Davish

**Director General**Antonio Sánchez

**Jefa de información** Diana Beas

**Editora** Alma Reynoso **Reporteros** Haremy Reyes César Huerta

**Fotógrafo** Francisco Rodríguez **Diseño gráfico** Karina Zepeda

**Corresponsal Puerto Vallarta**Javier Frías

**Domicilio** 

Avenida México 2798, piso 5B interior 1, colonia Circunvalación Vallarta, CP 44680 Guadalajara, Jalisco.

Quadratín Jalisco no se hace responsable de las opiniones de nuestros colaboradores en sus artículos.



### Entregar un Estado mejor que el que recibí, es el mejor premio: Alfaro

a cuenta regresiva comienza. El gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, está listo para entregar el Estado con buenas cuentas y no descarta en un futuro contender por la Presidencia de México.

"Más que listo, en paz y cansado, pero cerrando a todo vapor con muchos eventos, con muchas cosas que me hacen sentir orgulloso, pero sí un poco triste por cerrar un ciclo, pero contento porque quiero aprovechar un tiempo para mí, para estar con mi familia y atender cosas que descuidas cuando estás en la política. Sí ya estoy listo para cerrar", señaló en entrevista durante la inauguración de las Fiestas de Octubre.

El mandatario estatal explicó que se siente orgulloso de todo lo que se logró durante su sexenio a pesar de algunas situaciones inéditas que se dieron.

"El poder entregar un estado mejor que el que recibí es para mí el mejor premio al esfuerzo, porque sí fue un proceso largo, no fue sencillo el estar al frente del Gobierno de Jalisco en medio de un escenario como el que me tocó vivir con la pandemia, con la sequía más dura del Estado, con la ola de violencia que ha vivido este país, entonces más que cosas, sorpresas, vamos a cumplir con todo lo

Durante la inauguración de las Fiestas de Octubre, el mandatario estatal aseguró que está listo para entregar buenas cuentas de su administración



El mandatario estatal explicó que se siente orgulloso de todo lo que se logró.

que quedamos y todo lo que tenemos pendiente lo vamos a terminar".

Enrique Alfaro confesó que aunque en Jalisco consiguió cada una de sus metas, sí le faltó algo a nivel político qué cumplir, y es ir por la Presidencia de México, pero no descarta en un futuro contender. "No (me faltó algo), la verdad lo que me propuse lo logramos...Tal vez la sensación a lo mejor de que pudimos haber jugado un papel distinto en la política nacional, pero creo que las cosas son en su momento y yo siento que no era mi momento, que tenía que cerrar como Gobernador y si algún día la vide

me da la oportunidad de ser candidato a la Presidencia de la República me quitaré ese pendiente, tal vez algún día".

Lo que sí deja claro es que en caso de volver a la política no será algo a corto plazo, porque quiere tomarse un descanso.

"No, como búsqueda no, ya busqué durante muchos años, mi carrera siempre fue avanzando, terminabas en una elección y ya estabas en otra y no estoy pensando hacerlo así, pienso tomarme un tiempo lejos de al política, reflexionar y ver qué pasa hacia adelante, no tengo ninguna obsesión, pero no cierro las puertas de que algún día me regresen las ganas de estar en esto y sé que no sería para nada más que para ser candidato a la Presidencia".

"El poder entregar un estado mejor que el que recibí es para mí el mejor premio al esfuerzo, porque sí fue un proceso largo, no fue sencillo el estar al frente del Gobierno de Jalisco en medio de un escenario como el que me tocó vivir con la pandemia, con la sequía más dura del Estado, con la ola de violencia que ha vivido este país, entonces más que cosas"



## Se investigará si hay trasfondo en incendios: Enrique Alfaro

A menos de una semana de que ocurriera un incendio el Walmart de Periférico y Guadalupe, la noche del viernes el City Club de Cordilleras es consumido por las llamas, además de camiones pertenecientes a la empresa Ruza y 8 carros de un lote de autos.

Al ser cuestionado el gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, sobre si no es mucha coincidencia que en tan poco tiempo dos tiendas se incendiaran, señaló que investigarán para descartar si fueron provocados.

"Vamos a revisarlo, como estaba aquí adentro no tenía señal, ahorita voy a pedir la información y cualquier suceso de esta naturaleza se tiene que investigar para poder descartar que haya otra cosa detrás dé. Ojalá que sea solo un accidente, pero lo voy a checar", explicó al salir del Auditorio Benito Juárez, donde tuvo la oportunidad de saludar a los integrante de la Banda El Recodo, de Chuy Lizárraga.





183 automotores se recuperaron tras ser ubicados por medio del Escudo Urbano.

#### Recuperan 228 vehículos en septiembre con C5

Redacción/Quadratín Jalisco

través de la infraestructura de videovigilancia de Escudo Urbano C5 Jalisco y la coordinación con corporaciones de seguridad de los tres niveles de gobierno se logró la recuperación de 228 vehículos con reporte de robo durante el mes de septiembre.

Mediante un comunicado se informó que los resultados se lograron gracias a la operación de las diferentes tareas que efectúa Escudo Urbano C5, como lo son el funcionamiento del Número Único de Emergencia 9-1-1, la infraestructura de videovigilancia, el sistema de radiocomunicación y la coordinación interinstitucional.

Por una parte, 183 automotores se recuperaron tras ser ubicados por medios del sistema de videovigilancia. Con el sistema de rastreo satelital se localizaron 18 vehículos. En ambos casos, se dio seguimiento en tiempo real para generarse un un despliegue operativo en campo para su recuperación y ser puestos a disposición de las autoridades correspondientes.

A través de las estrategias implementadas en coordinación entre Escudo Urbano C5 Jalisco

y las diversas corporaciones de seguridad municipales, estatales y federales; fueron detectados y recuperados 27 vehículos.

# Módulo de licencias en las Fiestas de Octubre

La Secretaría de Transporte instaló un stand para refrendos de licencias y para que los niños jueguen

Redacción/Quadratín Jalisco

omo ya es costumbre cada año, la Secretaría de Transporte participa en las Fiestas de Octubre 2024 con la instalación de un módulo para el refrendo de licencias de conducir, así como mediante juegos para fomentar la seguridad y cultura vial entre la niñez y los adultos.

El servicio de refrendo de licencias de conducir en las modalidades de chofer, automovilista y motociclista se ofrecerá desde las 12 del mediodía hasta las cinco de la tarde, todos los días de la semana, incluidos los sábados y domingos, desde el 4 de octubre hasta el 4 de noviembre.

Para este trámite los interesados deben presentar la siguiente documentación: original y copia de la identificación oficial y de un comprobante de domicilio que coincida con uno de sus apellidos o con la dirección de la INE y que no exceda los 90 días de expedido; asimismo, CURP impreso y la licencia de conducir vencida.

En caso de no poseer su licencia vencida, por robo o extravío, presentar una certificación, que se puede tramitar en el mismo módulo. Para realizar este pago y el trámite de renovación de la licencia se instalará una caja de la Secretaría de la Hacienda Pública.

El trámite será más ágil si previamente se hace el pago, para lo cual el formato se baja del siguiente enlace gobjal. mx/PagoLicencia mismo que debe llenarse con los datos del interesado, se imprime y se paga en algunos de los establecimientos comerciales ahí señalados; tanto dicho formato como el ticket de pago se presenta junto con el



El servicio de refrendo de licencias se ofrecerá desde las 12 y hasta las cinco de la tarde.

#### HORARIOS DEL TRANSPORTE PÚBLICO

Para atender la demanda de usuarios que asistan a las Fiestas de Octubre, Mi Tren, Mi Macro Calzada y Mi Macro Periférico extenderán sus horarios de servicio.

Las tres líneas de Mi Tren extenderán su horario hasta la 01:00 horas los días viernes, sábado y domingo del mes. En la Línea 1 la última salida desde la estación Auditorio será a las 00:30 horas y de la estación Periférico Norte a las 00:33 horas, y se garantizan los transbordos con las Líneas 2 y 3. Mi Macro Calzada ampliará su servicio los días jueves, viernes, sábado y domingo, con horarios de salida a las 23:25 horas, 23:50; 00:15 y 00:36 horas, tanto desde la estación Fray Angélico como de la de Mirador.

Por su parte Mi Macro Periférico dará servicio especial todas las noches, con salidas de la estación Periférico Norte de Línea 1 de Mi Tren a las 23:45 horas, tanto de la ruta CO1 con dirección hacia Tonalá, como de la TO2, rumbo hacia la Av. Guadalupe, en Zapopan; ambas circularán por los carriles laterales y darán servicio bajo demanda de usuarios.

resto de los documentos.

El costo del refrendo de licencias, según su categoría, es el siguiente: automovilista 716 pesos; chofer 854 y motociclista 464 pesos, en tanto que la certificación de licencia 56 pesos.

El módulo de licencias, ubicado en el interior del Auditorio Benito Juárez, tendrá capacidad para atender un promedio de 200 trámites diarios, sin necesidad de cita.

Además, durante el evento, la Setran participa con un stand en el que los visitantes, tanto niñas y niños como adultos, podrán divertirse al tiempo que aprenderán o reafirmarán sus conocimientos sobre el autocuidado y la seguridad en la vía pública y en el transporte público.

Para ello, de ocho de la mañana a ocho de la noche, se podrá visitar el stand de Cultura Vial, que es una recreación de una ciudad humana, segura y sustentable. Con las diferentes actividades como una adaptación de la tradicional lotería, juego de "haz punch", pláticas, dibujos y talleres, se fomentará el uso del transporte público multimodal, así como caminar o rodar en bicicleta.



## Abren al público venta de boletos para el Tequila Express

Redacción/Quadratín Jalisco

legó la fecha y este fin de semana comenzó a operar abierto al público en general el tren Tequila Express en la ruta Guadalajara-Tequila sumando alrededor de 400 pasajeros en las corridas.

Este tren turístico que regresó después de más de una década, tuvo una inversión de 81 millones de pesos por parte del gobierno de Jalisco y 120 millones de pesos por la iniciativa privada, con el objetivo de retomar la Ruta del Tequila del Paisaje Agavero. A partir de la semana próxima estarán disponibles los viajes de viernes a domingo.

El tren permitirá descubrir la experiencia más auténtica del México tradicional al internarse en la Ruta del Tequila del Paisaje Agavero. Los turistas podrán realizar un recorrido de 60 kilómetros, y visitar distintas destilerías o complementar su viaje con una cuidada selección de alimentos, bebidas o bien, reservar únicamente el transporte.

Tequila Express regresa con el objetivo de practicar el turismo responsable, utilizando uno de los medios de transporte más ecológicos mientras se disfruta del paisaje agavero catalogado por la UNESCO como Patrimonio Cultural de la Humanidad.



Los boletos pueden adquirirse en línea o en la estación Washington.

El tren permitirá descubrir la experiencia más auténtica del México tradicional al internarse en la Ruta del Tequila del Paisaje Agavero

Este proyecto unifica la oferta turística ferroviaria que actualmente operan Ferromex y la Cámara de Comercio de Guadalajara, atrayendo visitantes nacionales e internacionales interesados en la cultura del tequila y la belleza de los paisajes agaveros.

Tanto la estación de tren de Guadalajara, como la de Tequila, están equipadas con la Red Jalisco, la red de internet público de alta velocidad más importante del país, misma que con su operación hace de Jalisco el Estado mejor conectado de todo México.

Agilizaría el tráfico de esta importante vía

### Nodo vial de avenida Patria arrancaría en diciembre

Diana Beas /Quadratín Jalisco

ara los próximos tres años de Gobierno, tiene proyecto Juan José Frangie, presidente municipal de Zapopan, realizar cinco nodos viales, el primero se prevé que arranque obras en diciembre próximo.

"Traemos cinco nodos viales. Uno es avenida Patria, un elevado que arranca ahí en la Autónoma y desemboca en Universidad, donde está Único y de salida de Universidad a Patria, un paso a desnivel para salir a Patria. Esto va a agilizar muchísimo avenida Patria, que ya es insostenible. El otro es Aviación y Juan Gil Preciado, también es otro paso a desnivel que tenemos".

"Tenemos al herradura aquí de Tabachines, es igual a la que tenemos en Cañadas. También tenemos la ampliación de Enrique Díaz de León, que también va a aventar todo; es muy angosta, hay mucho tráfico ahí, y también viene el de avenida Vallarta, ese sí o sí hay que hacerlo, avenida Vallarta y Aviación, sobre todo que viene el Mundial", explicó el alcalde en entrevista durante su visita a las Fiestas de Octubre.

Señaló que el de avenida Patria sería el primero en comenzar porque la obra es menos complicada que las otras cuatro.

#### Revisan las condiciones del Parián en Tlaquepaque

Redacción/Quadratín Jalisco

Personal de Protección Civil de Tlaquepaque acompañados de Obras Públicas del municipio de San Pedro Tlaquepaque y de la Secretaría de Infraestructura y Obra Pública de Jalisco realizaron un recorrido por las instalaciones de El Parián para verificar las condiciones en que se encuentra el inmueble.

En un comunicado se informó que el

director general de Protección Civil y Bomberos, Luis Enrique Mederos Flores, destacó que la presidenta municipal, Laura Imelda Pérez Segura, instruyó la inspección al Parián, ya que no existe una valoración completa o dictamen sobre la dimensión del daño, ni la estrategia para repararlo.

"Dejaron un expediente poco nutrido, no tenemos la mecánica de suelo fundamental para este caso, ante esta situación se realizará un nuevo dictamen y será la Secretaría de Infraestructura y Obra Pública, ellos darán la pauta y los tiempos para determinar la situación real del Parián", subrayó Luis Enrique Mederos Flores.

El próximo lunes tendrá lugar una nueva inspección, a fin de realizar los estudios topográficos, consolidar un peritaje y avanzar hacia la solución de fondo, en la estructura de El Parián, que presentó un derrumbe el pasado 03 de septiembre.



## Dan nueva imagen a la unidad deportiva de la colonia Talpita

Redacción/Quadratín Jalisco

al como lo prometió, la alcaldesa de Guadalajara, Verónica Delgadillo regresó a la colonia Talpita donde comenzaron acciones de limpieza y reforestación en la Unidad Deportiva Cuauhtémoc, así como la poda de árboles, retiro de maleza y pintura de mobiliario, por parte de vecinos y servidores públicos.

También se limpió la alberca que se encuentra en el interior de la Unidad Deportiva, se acercaron servicios de vacunación para mascotas, se pintó un mural, se impartieron talleres sobre el correcto uso de los Puntos Limpios y un taller de adiestramiento básico para niños y sus mascotas.

Por su parte, la Comisaría de Seguridad Ciudadana, acudió con la Brigada Leones, un proyecto de la corporación para la prevención del delito que tiene como objetivo trabajar con niñas y niños para fomentar un acercamiento con los policías, a través de actividades recreativas, deportivas, y talleres para el cuidado del medio ambiente, entre otras.

Los Vecinos de la colonia Talpita y aledañas destacaron la labor hecha por el ayuntamiento, y agradecieron La presidenta Verónica Delgadillo cumple su palabra y comenzó las labores de recuperación de espacios públicos en la colonia donde creció



En este sitio, la policía tapatía también inició acciones para la prevención del delito.

poder participar de manera directa en las acciones. Cabe señalar que la intervención fue solicitada por los vecinos durante el primer Martes Comunitario que realizó Verónica Delgadillo, y ahí, se comprometió a regresar este sábado.

#### **SERVICIOS PÚBLICOS EFICIENTES**

La presidenta Verónica Delgadillo expresó que, con este tipo de acciones, su administración desdobla una de las apuestas más importantes del gobierno para cuidar a la ciudad a través de servicios públicos eficientes, espacios iluminados y una policía cercana. "Los vamos a cuidar a través de los servicios públicos, con espacios iluminados cuando caminan por las calles, si llegamos a un parque y está en buenas condiciones, así el ayuntamiento los va a cuidar", agregó la alcaldesa.

"Guadalajara te cuida con una policía cercana, acordamos que vamos a actualizar el chat y vamos a especializar a nuestros elementos", señaló.

Informó que desde el municipio se apostará por el servicio comunitario para sancionar a las personas que sean sorprendidas tirando basura.

También llamó a los ciudadanos a apropiarse de este espacio público para que se mantenga en las mejores condiciones.

Informó a los vecinos que ya comenzaron las mesas de diálogo para la rehabilitación del mercado Manuel Doblado, una acción que también se prometió en la visita del martes pasado.

"Los invito a que participen, queremos que haya en el mercado para que ustedes lo llenen de vida porque es su mercado", refirió.

### Inicia en Tlajo caravana de servicios públicos

Redacción/Quadratín Jalisco

ste sábado, el presidente municipal de Tlajomulco de Zúñiga, Gerardo Velázquez **■**Quirino Chávez, encabezó una caravana de servicios públicos en Haciendas del Sur, ubicada en la localidad de San Agustín,

acompañado de funcionarios y ciudadanos, quienes trabajaron juntos para tener mejores y más bonitos espacios.

> "Vamos involucrarnos con la ciudadanía, que

tengan servicios cercanos, que vamos a recuperar espacios públicos como este parque de la calle Comonfort; que nos permitan generar un vínculo permanente en la búsqueda de alternativas de solución".

Haciendas del Sur se convirtió en la segunda localidad intervenida en esta semana, como parte de las labores de recuperación de espacios públicos y Corresponsabilidad Social.

La comitiva que visita las colonias integrada principalmente por la dependencia de Espacios Públicos para rehabilitar áreas

verdes y mejorar las condiciones de las localidades.

También están presentes otras instituciones como el Indajo, el Comude y el Instituto Municipal de la Mujer Tlajomulquense, que a su vez ofrecen servicios de atención y recreación para la ciudadanía.

"Yo les agradezco mucho que dediquemos un tiempo de nuestro fin de semana, pero también debemos decirles que así debemos de estar, que el gobierno debe de estar en las calles. Ocupamos de ustedes para seguir haciendo cosas extraordinarias",



Este ejercicio comenzó en Haciendas del



La sesión se realizó la madrugada del sábado.

#### Congreso aprueba nombramientos del Poder Judicial

Redacción/Quadratín Jalisco

a madrugada de este sábado, en sesión extraordinaria los diputados que integran la 63 Legislatura del Congreso del Estado de Jalisco avalaron diversos nombramientos para ocupar espacios vacantes en el Poder Judicial.

En la sesión presidida por la diputada Priscilla Franco Barba, se votó a favor de Rocío Calzada Cárdenas, Paloma Romana Magallanes de la Rosa y Abel Octavio Salgado Peña como magistrados integrantes de la Sala Unitaria del Tribunal de Justicia Administrativa en sustitución de Horacio León Hernández, Alberto Barba Gómez y Armando García Estrada, respectivamente.

Asimismo, se nombró a Damián Campos García como magistrado del Supremo Tribunal de Justicia, toda vez que concluyó el periodo para el que fue electo Espartaco Cedeño Muñoz; en ese mismo tenor se votó a favor de Martha Gloria Gómez Hernández como consejera Ciudadana integrante del Consejo de la Judicatura quien sustituirá a José de Jesús Becerra Ramírez.

De igual manera se ratificó en el cargo a Avelino Bravo Cacho como Magistrado de la Sala Superior del Tribunal de Justicia Administrativa por un segundo periodo de siete años que se computará a partir del día primero de enero del año 2025.

# Despenalizan aborto diputados en Jalisco

No será delito interrumpir el embarazo, y con ello se da cumplimiento al mandato de sentencia emitida por Tribunal del Poder Judicial

Redacción/Quadratín Jalisco

on todo y manifestaciones a favor y en contra, la noche del viernes, en sesión plenaria, los legisladores de Jalisco avalaron modificar el Código Penal de la entidad, donde se despenaliza la interrupción del embarazo, y con ello dar cumplimiento al mandato de sentencia emitida por Tribunal del Poder Judicial.

Quedan establecidos por ley como excluyentes de responsabilidad penal, cuando la interrupción del embarazo sea resultado de una violación, un abuso sexual infantil o una inseminación artificial no consentida.

Cuando de no provocarse la interrupción del embarazo, la mujer o persona con capacidad de gestar corra peligro de muerte o riesgo de afectación a su salud; cuando a juicio de un médico exista razón suficiente para diagnosticar que el producto presenta alteraciones genéticas o congénitas que puedan dar como resultado daños físicos o mentales graves.

Cuando se acredite que alguna autoridad le hubiese negado previamente la posibilidad de interrumpir su embarazo dentro del plazo de las primeras doce semanas de gestación; y cuando el procedimiento se produzca entre la decimotercera y decimocuarta semanas de gestación, y la mujer o persona con capacidad de gestar se encuentre en contexto de vulnerabilidad social de género que limite la posibilidad de decidir interrumpir el embarazo de manera informada, dentro de las doce semanas de gestación, entre otras.

Para estos efectos, se creó la Comisión Especial Temporal para resolver los requerimientos derivados de dichas acciones de inconstitucionalidad, y que se integró por la diputada Mara Robles



La decisión de abortar ya no será causa de responsabilidad penal en el Estado.

Villaseñor como presidenta; como secretaria la legisladora Susana De la Rosa Hernández, así como por los diputados Edgar Enrique Velázquez González y María Dolores López Jara, como vocales, dictaminaron acorde al requerimiento.

En otros temas, se aprobó que la diputada Priscilla Franco Barba funja como Vicepresidenta de la Mesa Directiva para concluir el sexto periodo de la LXIII Legislatura; además, se tomó protesta de Ley a las diputadas Fernanda Chavira Robles y Fabiola Pulido Franco, para suplir los espacios de los diputados Fabiola Cuan Ramírez y Julio César Covarrubias Mendoza.

Asimismo, se aprobó reformar el artículo 6 fracción III, de la Ley que crea el Organismo Público Descentralizado del Poder Ejecutivo denominado Sistema Intermunicipal de los Servicios

de Agua Potable y Alcantarillado (SIAPA), a fin de incorporar al municipio de Tlajomulco de Zúñiga a dicho organismo; y se autorizó al organismo público descentralizado denominado Instituto Jalisciense de Cancerología, a que suscriba contratos de prestación de servicios que trasciendan el periodo constitucional de la administración pública estatal 2018-2024.

Finalmente, se reformó la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado de Jalisco, para que se realicen las sesiones plenarias en horarios preferentes con perspectiva de cuidados, para que los servidores públicos de este Poder puedan atender los requerimientos de cuidado y protección a terceros que estén a su cargo, sin demeritar la función pública.



## Atlas supera a Chivas en el Akron

César Huerta/Quadratín Jalisco

odo lo vivido en días pasados afectó. El nivel de desatenciones que tuvo Chivas en gran parte el partido es algo que difícilmente se ve. Primero, los rumores sobre a salida de Fernando Gago. Luego, el petardo de Roberto Alvarado. En la semana se habló de todo menos de futbol.

El cuadro rojiblanco sucumbió ante el entorno y en la cancha fue un fantasma. Dolorosa derrota por 3-2 frente al Atlas, en el Clásico por el orgullo de Guadalajara.

Tras una semana turbulenta, el Rebaño Sagrado salió al campo absolutamente desconcentrado. La cabeza de los rojiblancos estaba en todo, menos en el importante encuentro de esta noche. Desatenciones continuas. Balones inocentes perdidos en zona baja. El nivel de fallas de este equipo superó la normalidad.

El primer error grave apenas al '5. Jesús Gilberto Orozco Chiquete perdió control de la pelota. Se la robó Raymundo Fulgencio. El rojinegro abrió a la izquierda, donde Eduardo Aguirre quedó solo dentro del área. El Mudo definió con un zurdazo que se fue por un costado. Perdonó el visitante, muy temprano en el partido.

Guadalajara probaba con disparos que poco daño aspiraban hacer. Al '8, Víctor Guzmán, hoy habilitado como "falso 9" soltó un derechazo muy desviado. Cuatro minutos más tarde, Carlos Cisneros dio vuelo a la pierna izquierda, pero Camilo Vargas atrapó con seguridad. Más tarde, al '17, el Pocho apareció de nuevo en el área para rematar un tiro de esquina que se quedó el guardameta.

Guadalajara generaba peligro. Al '36, Alan Mozo tomó un rebote por la derecha, en segunda jugada. Lanzó un centro pasado a segundo poste. Erick Gutiérrez ganó por arriba y a quemarropa conectó un cabezazo. El balón estremeció el poste. Se salvaron los Zorros.

Entonces vino la polémica. Gilberto Sepúlveda tuvo otra fuerte desconcentración. No despejó cuando sintió la presión. Se dejó llegar a Rivaldo Lozano. Hubo un forcejeo, el El Clásico Tapatío lució con cinco anotaciones siendo el conjunto Rojinegro quien supo aprovechar las desatenciones del cuadro Rojiblanco



Los Zorros contuvieron como pudieron.

Tiba terminó en el césped. Le robó el visitante con un aparente jalón. Entró al área, levantó la mirada. Centró para Jhon Murillo, quien solamente tuvo que empujar el 1-0. Los rojiblancos protestaban falta. La gente del VAR revisó en silencio y le informa al árbitro que no había infracción. Al '39, lo ganaba el Atlas.

El arranque del complemento fue un desastre para Chivas. Raymundo Fulgencio tocó al centro para Jhon Murillo, quien dejó una "pisadita" para habilitar a Jeremy Márquez.El rojinegro disparó como venía. La redonda desvió en Jesús Gilberto Orozco Chiquete. No logró reaccionar Raúl Rangel. El esférico terminó en las redes para el 2-0, apenas al '46.

Pero el Guadalajara no frenó en el tema de desatenciones. Una tras otra. En una bola lanzada desde medio campo, Alan Mozo reaccionó casi en cámara lenta. No se enteró que Rivaldo Lozano le apretaba y se quedó el balón. El futbolista visitante soltó un zurdazo

en la orilla del área. Raúl Rangel se tendió a su izquierda. No pudo evitar que terminara en las redes. El 3-0, al '52.

Era una fiesta para los Zorros, que festejaban eufóricos hacia la repleta tribuna rojiblanca. El Rebaño Sagrado se acordó del amor propio. Recordó que en este juego se disputa el honor. Tuvo en mente que puede jugar al futbol. Fernando Beltrán tiró un centro que Ricardo Marín cabeceó. Camilo Vargas voló para hacer un atajadón. Primer aviso, al '61.

Chivas vivía su mejor momento. Apenas un minuto después, de nuevo Fernando Beltrán levantó el servicio al área. Víctor Guzmán fue a pelearlo. Camilo Vargas también. La redonda quedó suelta en el área. Ricardo Marín encontró la bola con poco ángulo. Remató cruzado. Las redes se movieron. El 3-1 que daba vida al Rebaño Sagrado.

Guadalajara insistió con una dosis importante de corazón. Mateo Chávez desbordó por el costado izquierdo. Echó un vistazo y sacó un gran servicio

## GAGO NIEGA TENER OFERTAS La novela de Fernando Gago

todavía sique escribiendo capítulos. Después de la derrota por 3-2 en el Clásico Tapatío, el técnico de Chivas negó que haya recibido hasta hoy alguna oferta por parte de Boca Juniors. En Argentina se da por hecho su contratación, pero él afirma que con nadie ha hablado. Pero cuando se le cuestionó entonces si garantiza su permanencia, tampoco se atrevió a asegurarlo. "Buenas noches a todos." Primero, en principal, lo voy a dejar bien claro: yo no tuve ninguna oferta, no tuve nada, no tuve ningún contacto, ni yo, ni gente de mi entorno. Entonces, es algo que no sé de dónde salió y no corresponde de mi parte. Con respecto al partido, creo que en el primer tiempo estuvimos un poco espesos, no podíamos encontrar la situación del juego".

La pelota cruzó el área. Por derecha apareció Roberto Alvarado. A muy pocos metros del arco, remató potente. Las redes se estremecieron una vez más Gol rojiblanco, al '70. La grada revivió.

El Estadio Akron vivía una fiesta, pese a que su equipo estaba todavía en desventaja. Se sentía que el empate podía llegar. El conjunto de casa terminó volcado al frente. Los Zorros contuvieron como pudieron. No llegó el tanto del empate. El Clásico Tapatío se pintó de rojo y negro. Chivas perdió el partido del honor y se quedó con 15 puntos en la novena posición. Atlas llegó a 17 y es octavo de la tabla.